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Préservation du pacte en faveur de la haie budget 2025
Question écrite n° 7008

Texte de la question

M. Anthony Brosse attire l'attention de Mme la ministre de la transition écologique, de la biodiversité, de la forêt,
de la mer et de la pêche sur l'importance des crédits accordés au pacte en faveur de la haie. Limitant l'érosion
des sols et des crues et offrant un refuge pour la biodiversité, les haies sont garantes de la protection de
l'environnement en milieu rural. Dans un contexte d'annulation de crédits pour l'année 2025, la mission Écologie,
développement et mobilités durables verrait une diminution de ses autorisations d'engagements de près de 550
millions d'euros. À son lancement en 2024, ce pacte prévoyait un engagement de 110 millions d'euros pour au
moins trois ans. La réduction à 45 millions d'euros, votée lors du projet de loi de finances pour 2025, a
considérablement réduit les ambitions de ce programme. Ainsi, il lui demande de bien vouloir préserver ces
crédits, au regard du rôle qu'ont les haies dans les équilibres environnementaux, ainsi que les effets d'une
coupe budgétaire sur les nombreux acteurs de la filière.
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